

Abschrift

Karl Heinz Maintok

Kamen, den 17.05.1998  
Stettiner Str. 41

An die  
Vorsitzende  
der Jungen Union  
Fr. Ina Scharrenbach

Artikel i.d. WAZ vom 12.5.98 "Manie Tempo 30 Zonen"

Sehr geehrte Frau Scharrenbach,

Ihr Vorschlag die Tempo 30 Regelung u.a. für die Derner Straße wieder aufzuheben hat mich sehr verärgert. Ich glaube nicht, daß Sie die Verhältnisse an der Derner Straße objektiv einschätzen können. Um den Straßenlärm vor der Tempo 30 Regelung überhaupt noch ertragen zu können, mußte ich für mehrere Tausend DM meine Isolierfenster gegen Spezial-Lärmschutzfenster austauschen. Erst die Tempo 30 Regelung hat etwas Erleichterung gebracht. Nun wollen Sie diese gute Entscheidung wieder rückgängig machen. Ich glaube, daß Sie darüber bestimmt nicht mit den Anwohnern gesprochen haben. Denn diese würden Ihnen bestimmt nicht zustimmen. Diese paar 100 m Tempolimit stellen keine große Belastung für die Autofahrer dar, sind aber eine große Entlastung für die Anwohner.

Wenn Sie etwas Positives für die Kamener Bevölkerung tun wollen dann schlagen Sie doch zum Beispiel dem Rat der Stadt vor, die Parksituation am Bahnhof Kamen zu verbessern. Dieser Vorschlag würde bestimmt von vielen Bürgern positiv aufgenommen. Eine Aufstockung des Parkhauses wäre doch ein Vorschlag der Ihnen viel Punkte einbrächte. Jedenfalls m. Ermessens viel mehr, als dieser unsinnige Vorschlag, die Tempo 30 Regelung wieder zu kippen.

gez. Karl Heinz Maintok

Kopie für die Stadt Kamen  
als Bürger-Anregung